



SE DIVIERTEN. Tela, Honduras, noviembre 22. Grupos de niños se divierten en Tela, costa atlántica de Honduras. Esta zona fue inundada durante el paso del huracán "Gilberto", en octubre. (Reuter).

Violencia Aumenta Patrullaje Policial en Guatemala

GUATEMALA, noviembre 22 (UPI).— El presidente Vinicio Cerezo y el ministro de Defensa Héctor Gramajo, defendieron el martes el Sistema de Protección Ciudadana (SIPROCI), que habilita a todas las policías del país para efectuar allanamientos y registros en zonas densamente pobladas, como medio de controlar la criminalidad y el tráfico de drogas.

"Se tuvo que superar la actitud de grupos ajenos al gobierno, que pretendían resolver los problemas actuando al margen de la ley", declaró el martes el presidente Cerezo, en relación con los registros que efectúan las fuerzas combinadas del gobierno.

Ratificación Parlamento C.A. Remiten El Salvador-Honduras

GUATEMALA, noviembre 22 (ACAN-EFE).— Honduras y

Utilizando perros y armamento en abundancia, las policías Nacional, Militar Ambulante y Guardia de Hacienda, toman parte en las polémicas redadas.

Guatemala fue mencionada en la XVIII Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, recién clausurada en El Salvador, entre los países donde se violan los derechos humanos.

El presidente expresó que lo importante ha sido mantener la voluntad de los organismos de seguridad del país, "para hacer que todo el mundo respete las reglas del juego y los derechos establecidos en la

—Favor pase a la página 35.

Resumen mundial

Sao Paulo

Acusan a Ex Ministro Brasileño de Robar Fondos Públicos



Ibraim Abi-Ackel

SAO PAULO, Brasil, noviembre 22. (Reuter).— El ex Primer Ministro de la Justicia de Brasil, Ibraim Abi-Ackel y su hijo Paulo Jackel fueron acusados por el gobierno brasileño de robar fondos públicos.

El fiscal general brasileño informó en una conferencia periodística dice que Paulo instaló una oficina en el Ministerio de Justicia aunque no era un empleado del gobierno.

Bonn

Tormenta de Nieve Provoca 2 Mil Accidentes en Alemania Federal

BONN, Alemania Occidental, noviembre 22 (AP).— Una fuerte tormenta invernal provocó el martes intensas nevadas en todo el país, ocasionó más de 2 mil accidentes durante la tarde, e interrumpió el tráfico en muchas de las principales carreteras.

La región meridional de Baviera fue afectada ayer por nevadas, que el martes se intensificaron al abarcar al mediodía las áreas central y norte del país.

El servicio meteorológico nacional dijo que en la ciudad de Bamberg se registró una mínima de 15 grados centígrados bajo cero, y que en muchas ciudades había calles cubiertas de hielo. En Francfort hubo una acumulación de por lo menos 15 centímetros de nieve, lo que provocó demoras en el tránsito de trenes suburbanos, en forma similar a lo que ocurrió en Munich, dijo la policía.

Lima

Terroristas Atacan con Cohetes Complejo Policial en Perú

LIMA, noviembre 22 (UPI).— Terroristas atacaron esta madrugada la Prefectura de Lima, sede del mayor complejo policial de Perú, durante un corte de energía eléctrica que afectó a las ciudades de la costa central del país.

Cuatro presuntos integrantes de un comando del Movimiento Revolucionario Tupac Amaru, dispararon desde un vehículo dos cohetes contra el local policial sin dejar víctimas, pero causando daños al edificio y a tres camionetas, informaron fuentes gubernamentales.

El primer proyectil hizo impacto en la pared del tercer piso de la Dirección de Seguridad del Estado de la Policía destruyendo las ventanas. El segundo cohete se incrustó en el primer piso de la Dirección contra el Terrorismo averiando tres camionetas, una de ellas del prefecto de Lima, Jorge Bardell.

El ataque tuvo lugar a las 6:16 de la mañana, durante un apagón que dejó sin electricidad a Lima y las ciudades del sur del país en una extensión de 930 kilómetros de largo, dijeron las



MEDIDAS POR TORMENTA. Indian Rocks Beach, Florida, E.U., noviembre 22. Un tractorista coloca bolsa con arena en las calles de Indian Rocks, ante la amenaza de la tormenta "Kelth", que se presume llegará a esta región, en las próximas horas. (Reuter).

\$420 Mills. Gasta ACNUR para Atender a Refugiados

TEGUCIGALPA, noviembre 22 (UPI).— El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados invertirá 420 millones de dólares para atender a 12 millones de refugiados en todo el mundo durante 1988, informó el martes la organización.

El vocero de la oficina central de ACNUR,

con sede en Ginebra, Mohamed Benamar, afirmó que existen esperanzas de que más de cinco millones de refugiados afganos regresen a su nación después de cumplirse los acuerdos sobre el retiro de las tropas soviéticas, iniciado el pasado mayo.

Dos millones de af-

—Favor pase a la página 21

Cambios Climáticos Afectan Exportación de Banano L.A.

Panamá, noviembre 22 (ACAN-EFE).— La producción exportable de banano en Latinoamérica se verá afectada en lo que resta de año por once millones de cajas, de 18 kilos cada una, como resultado de factores naturales y de conflictos sociales en la región, informó el martes en Panamá la Unión de Palas Exportadores de

Banano (UPEB). Sin embargo, agregó la fuente, esta disminución no se reflejará significativamente en el mercado, en vista del incremento de las exportaciones del Ecuador, principal exportador, ampliación de áreas destinadas al cultivo e incrementos en la productividad.

El informante del

—Favor pase a la página 27

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, noviembre 22 (UPI).— El café para entrega futura cerró el martes con baja de 21 a 150 puntos en la lonja local. Se vendieron 3.190 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró estable.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	132.25
El Salvador ...	132.25
Mexicano F.O.B.	
Laredo	127.25

Sudáfrica Pide Retiro Cubano para Independizar a Namibia

PRETORIA, noviembre 23 (UPI).— El gobierno de Sudáfrica anunció el martes que aceptó un acuerdo, mediado por Estados Unidos, para otorgar la independencia a Namibia si las tropas cu-

banas se retiran de Angola.

El ministro de Relaciones Exteriores, Roelof "Pik" Botha, declaró en una conferencia informativa que

—Favor pase a la página 21



ANIVERSARIO DE KENNEDY. Washington, noviembre 22. Ethel Kennedy, viuda de Robert Kennedy, coloca flores sobre la tumba del ex-presidente John F. Kennedy, en el Cementerio Nacional de Arlington. Kennedy cumplió 25 años de muerto el martes. (Reuter).